

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Provincias 10 Utr. y Estranj. 24
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administracion, calle de Rubio, núm. 23.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

Entregando su importe en Madrid ó envián-
dole en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administracion, calle del Rubio, número 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XVIII.—NUM. 2,410 DE LA MAÑANA

MADRID, JUEVES 19 DE ENERO DE 1865.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de ayer publicó los dos reales decretos siguientes:

Vengo en admitir la dimision que, fundada en el mal estado de su salud, ha presentado el brigadier D. Joaquin Jovellar y Soler del cargo de subsecretario del ministerio de la Guerra, quedando muy satisfecha del celo, inteligencia y lealtad con que lo ha desempeñado.

Vengo en nombrar subsecretario del ministerio de la Guerra al brigadier D. José Gómez Arcecho y Moro, secretario de la junta consultiva de Guerra.

Las comunicaciones del capitán general de Santo Domingo, recibidas en el correo de los 17, comprenden los sucesos ocurridos del 9 al 20 de diciembre próximo pasado, de que se tenía noticia en la capital á esta última fecha. Dadas algunas disposiciones para remediar en lo posible los efectos del estado sanitario de la guarnicion de Puerto-Plata y Samaná, y replegados los destacamentos de Savana-mar, Juan Dolio, Macoris y Santa Cruz del Seibo, solo habian ocurrido algunos encuentros en esta provincia, en los que fueron siempre victoriosamente rechazados los insurrectos, en particular en la primera jornada que tuvo que hacer la guarnicion de Santa Cruz, conduciendo 542 enfermos y 400 personas, con las que entró el 14 en Higüey sin novedad en este día ni en el anterior, despues de haber vencido los muchos obstáculos que al principio se opusieron á su paso, con solo la pérdida de cuatro muertos y 13 heridos.

Enterado por sí mismo el general en jefe del estado á que habian quedado reducidas por las enfermedades las fuerzas destinadas á este último punto, habia dispuesto retirarlás igualmente, completándose la evacuacion del Seibo. En su consecuencia, sería reforzada la provincia de Azua, en la cual, habiéndose manifestado los habitantes de Neyba y otros puntos dispuestos á hacer una contrarrevolucion, se determinó por su gobernador apoyarlos, enviando una columna á Neyba, cuya poblacion encontró sin habitantes.

El enemigo, reunido en número considerable, se habia propuesto aprovechar este falso movimiento, preparándose á sorprender un convoy que salió de dicho punto para Fondo Negro el 4 de diciembre, al que causó la sensible pérdida de un muerto, un herido, cuatro oficiales y 34 individuos de tropa estraviados.

Segun parte del comandante general de la division de Montecristi, el día 10 habia fundeado en aquel puerto la goleta da S. M. Andaluza, remolcando dos pailabols que apresó en Puerto Caballo, aunque á costa de algunas bajas, cuyos detalles se ignoran.

Las esperimentadas en el ejército de operaciones á causa de las enfermedades, ascendian en fin de noviembre á 2,991 enfermos en los hospitales de Santo Domingo; 3,608 en Cuba el 30 de diciembre, y 1,764 en Puerto-Rico el 13, que son en total 1,702 mas que los comprendidos en los partes del correo anterior.

Parece que está para resolverse en el ministerio de la Guerra el expediente sobre la adopcion del invento de los señores Aulestias para hacer impermeables las prendas de vestir del ejército é institutos armados, al efecto de Real orden de 5 de noviembre último; se ha dispuesto que las direcciones de caballería é Inspeccion de carabineros, confieren con los inventores para su aplicacion, que tanta conveniencia pudiera reportar.

El 14 al mediodía en la casa de San José, de Mataró, cuando el profesor don Bienvenido José Ferrer iba á entrar en la tierra con los niños de su colegio, se encontraron con un carro de San Martín de Provensans, cargado de harina y lirado por tres mulas, en el momento de doblar la esquina uno y otros en direcciones opuestas, resultando que á pesar de las voces que dió dicho profesor para que el carro se detuviera, no lo hizo, al parecer por no haber podido contener las mulas el conductor; quedaron estropeados tres niños, uno de ellos con una pierna fracturada, habiéndose tambien fracturado el brazo en dos distintos puntos el referido profesor por haberse arrojado á detener el carro para salvar á sus alumnos.

El herido anteayer en una ingle en la calle Escalinata es un jóven de 18 años, llamado Santiago, hijo del tabernero del número 9 de dicha calle. Los que le infirieron la herida fueron dos sujetos, en pago de haberlos querido apaiguar, pues habian salido disputando acaloradamente de la espresada taberna. Estos huyeron inmediatamente, y el Santiago nosahe quienes son, por ser la primera vez que los habia visto. Auxiliado éste en la casa de socorro más cercana, fué conducido despues al Hospital de la Princesa.

Todos los oficiales casados del ejército prusiano, que están actualmente de guarnicion en los ducados, han llamado á su lado á sus familias y tomado alojamiento

para tres años. Estas disposiciones esplican mejor que las notas diplomáticas cuáles son los proyectos de Prusia respecto á los ducados.

En la prevencion del distrito del Congreso se halla recogido un niño de 6 á 7 años, mudo, que fué encontrado en la plazuela de Santa Ana.

S. M. la Reina, por orden de 11 del actual se ha dignado aprobar la trasferecia de la conservacion del ferrocarril de Utrera á Osuna, hecha por escritura pública de 6 del corriente mes por D. Eduardo García Goyena, como apoderado y en representacion de los señores conde de Peñalor y D. José Espinosa y Zuleta, á favor de D. Carlos Dalhousie Ross y D. Jorge Baden Crawley; declarando á estos últimos subrogados, en lugar de los primitivos concesionarios, en todos los derechos y obligaciones inherentes al contrato de concesion de dicho ferrocarril, otorgada por real orden de 13 de octubre próximo pasado.

Por el ministerio de Ultramar se da ayer publicidad en la Gaceta á las resoluciones sobre personal, tomadas por el mismo durante el mes de diciembre último. Entre dichas disposiciones hay los nombramientos siguientes:

De censor numerario de imprenta de la isla de Cuba á D. Pedro Fernandez de Castro.

De contador de Rentas de Matanzas á D. Maximiano Font y Moreno.

De administrador de la aduana de San Juan de Puerto-Rico á D. Emilio Lantier.

De gobernador político interino de Santo Domingo al teniente coronel don Joaquin Casariego.

De consejero de administracion de Filipinas á D. Joaquin Pardo de Tavera.

De interventor de la administracion general de rentas estancadas á D. Manuel Yandiola.

De jefe de seccion de la administracion de Hacienda pública de Mania á D. Elias Fernandez Pidal.

De alcalde mayor de Nueva-Ecija á D. Juan Maria Rojas.

De alcalde mayor de Zambales á don José Castellanos.

De teniente fiscal de la audiencia de Manila á D. Sebastian Carrasco y Calvente.

De consejero de administracion de Filipinas á D. Manuel Asensi y Gil.

De canónigo de Manila á D. Antonio Sebastian Migués.

Y de alcaldes mayores de Pangasinan, Bataan y del distrito central de Mindanao á D. Luis Santamarina, á don Venecio Cuervo y Valdes y á D. Emilio Martín y Bolaño.

Por real orden de 9 del actual circular á los gobernadores de provincia se ordena que las tesorerías de Hacienda pública, como sucursales de la Caja de depósitos, admitan los donativos en concepto de «depósito necesario con interés de 3 por 100,» y á disposicion del gobierno, debiendo los gobernadores recoger por sí ó por medio de persona de su confianza los resguardos que acrediten dichos donativos para tenerlos igualmente á disposicion del gobierno.

Ayer confirmo oficialmente el Diario de Avisos la fecha que ya hemos indicado para la celebracion de segundas elecciones para diputado á Cortes en el distrito del Barquillo de esta capital, estando señalados los días 15 y 16 de febrero próximo.

En los días 10, 11 y 12 del corriente mes el teniente alcalde del distrito del Hospital D. Manuel Diaz procedió á girar una escrupulosa visita á varias tabernas, de la que resultó ser decomisados mas de 909 panes con falta de alguna consideracion.

Anteayer volvió á girar otra visita y decomiso otros 460 panes. El pan fué enviado al asilo de Nuestra Señora de la Asuncion, al convento de religiosas de San José, á la casa de Esclavas del Santísimo Sacramento, á la casa de San Alfonso y á la de socorro del tercer distrito para ser repartido entre los pobres.

En unas escavaciones practicadas en Jaffa (Siria) se ha encontrado el casco de un buque que los arqueólogos ingleses suponen data del tiempo de los israelitas. Esta reliquia bíblica ha sido remitida á Londres.

En Pamplona ha comenzado á publicarse un periódico titulado *El Recreo literario*.

La poblacion de Europa ascende hoy á 327.000.000 de almas. Los ejércitos permanentes constan de 4.700.000 hombres, cuyo sostenimiento cuesta hoy 7.790.000.000 rs.

Lo recaudado hasta ayer para la continuacion de las obras del Pilar de Zaragoza asciende á 1.920.329'81.

Parece que se ha circulado por el ministerio de la Guerra á los capitanes generales una real orden para que los militares paguen los derechos de consumo como las demas clases del Estado, cuya disposicion se ha adoptado por el minis-

terio de Hacienda, de acuerdo con el Consejo de ministros, y conforme con el Consejo de Estado.

El Criterio dice que anteayer se aseguraba en el Senado que el diputado á Cortes Sr. Botella es el que ha de sustituir al Sr. Torres Valderrama en la direccion de Correos.

El Sr. Gonzalez Brabo ha demandado de injuria y calumnia á *El Eco del país*.

La Iberia dice que en las conferencias religiosas que tienen en Pamplona unos padres jesuitas, se ha dicho que los periodistas, suscritores y lectores de los periódicos que no sean revisados por las autoridades eclesiásticas, están condenados espiritualmente.

El gobernador superior civil de Cuba participa en 30 de diciembre último al ministerio de Ultramar que la tranquilidad pública continúa sin alteracion en aquella isla, y que su estado sanitario es satisfactorio.

La Iberia elogia el celo que demuestra el señor alcalde-corregidor de Madrid en pró de todo lo que es conveniente para la poblacion de la corte. El proyecto de arreglo del cuerpo de policía urbana que ha presentado el señor conde de Belascoain parece que es digno de aplauso.

El estudio de un ferrocarril de Betanzos al departamento marítimo del Ferrol ha sido terminado en el plazo de los cinco meses en que ha ofrecido presentarlo el concesionario D. Juan Florez; este acaba de remitirlo al ingeniero jefe de la provincia de la Coruña, Sr. Uribe, para que, examinado, lo eleve con su informe á la direccion de Obras públicas, como lo estaba prevenido.

La seccion de Fomento del gobierno de Burgos se ocupa en la formacion de la estadística de escuelas de la provincia, importante trabajo de que se carecia en aquel gobierno y cuya falta venia entorpeciendo el buen servicio de este interesante ramo, digno de la predileccion con que lo atienden el gobernador y la junta provincial de instruccion pública.

Es opinion general de los hombres políticos, que el discurso pronunciado en la Cámara alta por el Sr. Llorente, es uno de los mas notables que se han oido desde algunos años en el Parlamento español.

Hemos recibido el prospecto de una nueva é importante revista semanal de ciencias, letras y artes, que con el título de *El Progreso* verá la luz pública en Madrid desde el primer domingo de febrero próximo. Esta publicacion, dirigida y redactada por sujetos de reconocida ilustracion, se propone despertar entre todas las clases de la sociedad la aficion al estudio, base fundamental del perfeccionamiento de la misma.

Un suscriptor de Lavid, dice *El Porvenir* de Palencia, nos participa que la fiebre tifoidea que se creia terminada en Zorita segun los partes que habia dado el alcalde de Páramo, ha vuelto á tomar incremento, hallándose invadidas muchas personas de tan pernicioso enfermedad, siendo sensible que en los pueblos de Calahorra y Villaprovedo se dejen sentir ya sus efectos.

D. Lino Martínez ha sido nombrado segundo jefe de la administracion de correos de Huesca.

La comision de Hacienda de la Cámara de los diputados de Austria ha tomado una resolusion importante. Ha devuelto por unanimidad al gobierno el proyecto de ley de presupuestos, á fin de que haga las reducciones que permitan llegar al equilibrio de los gastos y de los ingresos.

Ya se ha publicado el decreto convocando el Parlamento inglés para el día 7 de febrero.

Se asegura que en la próxima legislatura se someterá al cuerpo legislativo francés un nuevo proyecto de ley sobre regencia.

Parece que en el mes próximo serán disueltas las Cámaras italianas. En el mes de marzo se harán las nuevas elecciones, y en el de abril se reunirá el Parlamento en Florencia.

La Revista peninsular ultramarina ha publicado su artículo quinto sobre la colonizacion blanca en las Antillas españolas, despues de haber demostrado en los artículos anteriores que la raza ibérica se adaptaba con gran facilidad en América y en Africa, lo mismo en las zonas cálidas que en las templadas.

En los momentos actuales que se debate la cuestion de Santo Domingo, tienen un interés de oportunidad los estudios que está publicando aquel periódico sobre la colonizacion y las colonias.

Ha fallecido en esta corte la esposa del distinguido literato y crítico de la Iberia Sr. D. Juan de la Rosa Gonzalez. Sentimos vivamente el pesar del Sr. la Bosa.

Ha sido agraciado con la cruz de Carlos III el celoso juez de primera instancia de Calatayud, Sr. D. José Maria Sol y Aracil, en premio á los excelentes servicios que ha prestado durante el largo tiempo de su carrera.

Desde 1830, época en que empezaron á usarse en Bélgica los telégrafos eléctricos, hasta finalizar el año de 1863, han producido al Estado las líneas telegráficas 1.067.646'63 frs, despues de cubiertos todos los gastos y amortizados los capitales invertidos en su construccion.

Se ha descubierto recientemente en una de las riberas del Lago Superior una colina de 200 metros de alto y de algunos kilómetros de largo, formada casi enteramente de mineral de hierro con un 60 por 100 de riqueza; se cree que forma parte de la cadena de las Marquettes, formada tambien por minerales de hierro.

Dos inventores, Sres. Bellet y Cárlos de Rouvre, han practicado ante la Sociedad de ciencias naturales de Versalles el primer ensayo de su pequeña locomotora electro-magnética, que lleva consigo bajo la forma de pila voltaica la fuerza que la arrastra y que se reproduce instantáneamente sin mecanismo, y con adherencia suficiente á los rails para no ser lanzada en las curvas fuera de la via.

La anciana y respetable señora madre del conde de San Luis que vive en Granada ha esperimentado algun alivio en la grave enfermedad que le aquejaba.

El Diario Español niega que la union liberal esté decidida á declarar en el Congreso, como indicaba la Epoca, que aceptaba el sistema de demarcaciones ó regiones como base de su reforma electoral.

El domingo tendrá lugar en el elegante coliseo de Jovellanos el tercer baile de máscaras, para el cual se estan haciendo grandes preparativos por parte de la empresa á fin de que en el reino el mayor orden y compostura. La orquesta que está encomendada á la hábil direccion del Sr. Arche, tocará piezas escogidas y de notable efecto. El ambigü, uno de los principales alicientes de estos espectáculos, estará servido con esmero y económicamente.

Hemos oido que la empresa de bailes del teatro de Jovellanos va á dar un magnífico espectáculo, destinando sus productos al socorro de los desgraciados de Alcala. Este pensamiento ha de encontrar, sin duda alguna, favorable acogida en todas las clases de la sociedad.

El último número de *La Moda elegante* ilustrada publica un lindísimo figurin de máscaras de gran tamaño, que por su buen gusto, por su estremado lujo y verdadera novedad, recomendamos á nuestras lectoras. Contiene hasta 13 figuras con otros tantos trajes diferentes, entre los cuales hay uno de esocés, otro de calabrés, algunos de majas, aldeanas, etc. Este número, que contiene 31 grabados de modas, va acompañado además de una gran hoja de patrones.

Una tempestad que á las últimas fechas hacia tres días que descargaba en Paris y sus inmediaciones, ha causado grandes estragos en el Havre y en toda la costa de Normandia. Los postes del telégrafo han sido arrancados, y gran número de casas de campo ha venido al suelo.

El general federal Sherman, que acaba de realizar la audaz expedicion á través del Estado de Georgia es holandés, y su primitivo oficio era el de tintorero, habiendo emigrado á los Estados-Unidos á causa de la quiebra de una casa de comercio de Amsterdam, en que se vió complicado.

Bajo la direccion de la junta de comercio se ha publicado el resumen oficial de los ingresos y gastos de Inglaterra durante el año último, documento que acredita hasta donde llegan los recursos de la nacion, que justifica la política de Mr. Gladstone, y que es una nueva demostracion de que cualquiera rebaja en los impuestos dista mucho de representar una disminucion igual en los ingresos.

A pesar de las rebajas hechas por el ministro, y de las criticas circunstancias que se han atravesado durante el año, los ingresos que Mr. Gladstone habia presupuestado en 69.460.000 libras esterlinas, han ascendido á 70.123.374 libras. Tan ventajoso resultado, unido á algunas economías, dejará libres á la disposicion del ministro unos dos millones de libras, que se aplicarán para proporecionar á los contribuyentes nuevas rebajas.

La negativa del gobierno inglés á no enviar nuevos deportados á Nueva-Holandia ha producido viva impresion entre los indigenas de aquella colonia, y se teme que sea origen de graves disturbios.

Segun el Memorial diplomático, que con entera lealtad recitifica noticias que dió en su penúltimo número, resulta que la

enciclica de Su Santidad fué comunicada por el cardenal Antonelli de un modo confidencial al representante francés en Roma antes de que se transmitiera á los obispos franceses.

En Londres han tenido una reunion los miembros mas importantes del partido tory, conviniendo en que no dirigirán ningun ataque serio al gobierno durante la próxima legislatura. Las nuevas elecciones generales se verificarán en el otoño próximo, y para luchar entonces reserva este partido todas sus fuerzas. Mr. d'Israeli ha declarado que solo hablará de cuestiones religiosas.

La siguiente carta, modelo de laconismo, ha sido escrita por un prisionero en Richmond, á los que no les es permitido escribir mas de seis renglones á sus mujeres ó parientes. Es así: «Querida esposa: Recibí tuya; no espero cange; envía almidon de trigo; necesito calcetines; dinero ninguno; reumatismo hombre izquierdo; pepinillos muy buenos; envía chorizos; Dios te bendiga; Viva Colombia!—Tu amante marido.»

Va á establecerse una línea de vapores para la navegacion desde Lima y Valparaíso hasta Liverpool, por la vía del estrecho de Magallanes, haciendo escala en Buenos-Aires, Montevideo, Rio-Janeiro y Bahía.

Escriben de Turin que mientras Napoleón esfuerza en inducir á Italia y Austria á un desarme tan necesario á su hacienda respectiva, el partido de accion, organizado como francmasonería, hace sus preparativos de guerra. Garibaldi, que habia condenado como inoportuno el movimiento insurreccional de Frioul, envía desde Caprera á sus amigos, como santo y seña, estas palabras: guerra á la primavera. Es cosa ciertísima que las provincias del Veneto se disponen para una vasta insurreccion, que probablemente será secundada por los movimientos de las poblaciones de la otra orilla del Adriático.

La enciclica de Su Santidad llama seriamente la atencion en Prusia, y se asegura que el partido feudal ha aplaudido las tendencias manifestadas en el documento pontificio; pero se ignora aun lo que se resolverá acerca de su publicacion oficial.

Segun la relacion detallada del secretario de la marina federal, la escuadra de los Estados del Norte se compone de 771 buques, llevando 4.610 cañones. El personal de la marina consta de 6.000 oficiales y 43.000 hombres de mar. Últimamente, el número de presas hechas á los confederados desde que empezó la guerra, asciende á 1.749.

Segun el Directorio católico inglés, existen en Inglaterra 2.510 curas y 1.633 iglesias y escuelas católicas. Hay en Irlanda 36 obispos, 984 curas parrocos, 1.631 tenientes de cura y 340 monjes; 2.328 iglesias y capillas, distribuidas en 1.070 parroquias, 67 conventos de hombres y 189 de religiosas.

Con el título de *El Segre* va á publicarse un nuevo periódico en Lérida.

Si ya no ha tomado asiento en la alta Cámara la mayoría de los nuevos senadores es porque la comision de exámen de calidades, no ha podido despachar los expedientes de admision con la misma celeridad que los ha presentado la mayoría de los interesados. Por esta razon no se hallan ya en el Senado casi todos los nuevos senadores y no porque, como dice la Política, muchos de los agraciados hayan resuelto no jurar para demostrar su desvío al gobierno.

De la Agencia Havas recibimos ayer tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 16 (recibido el 17.)
 Los últimos restos de la insurreccion de Argelia han manifestado deseos de someterse al gobierno francés. Los insurgentes de Tunes han sido derrotados por las tropas del bey en la frontera. «Moniteur.»

Un corresponsal napolitano del periódico «El Tiempo», dice que en una conversacion que con él ha tenido el cardenal Andrea, éste le ha manifestado que era hombre de progreso, lamentando, por consiguiente, ciertos pasajes de la Enciclica, en los que se censura ese mismo progreso; que simpatiza con los católicos liberales franceses, y que reprueba la ocupacion del Veneto por Austria. Contestando el mismo cardenal á una pregunta de Mr. Erdan (que así se llama el corresponsal de «El Tiempo»), dió á entender que cinco ó seis cardenales en Roma profesaban iguales opiniones.

Berlin, 16.
 La mesa de la presidencia ha sido reelegida. El presidente Mr. Grabou, recordó las persecuciones dirigidas contra los periódicos, los funcionarios públicos y los ciudadanos liberales, y acusó al gobierno de querer destumbrar al pueblo con glorias militares, para acallar la opinion pública y matar las primeras manifestaciones de

la vida constitucional en Prusia; pero añadió que la conciencia pública es inflexible y sabrá sostener la inviolabilidad de la Constitución.

No tiene fundamento alguno la noticia que ha vuelto á circular de que el señor Marfori va á obtener un alto destino en Ultramar. El Sr. Marfori no piensa en abandonar la dirección general de Estancadas, que tan dignamente desempeña.

Todas las noticias que se reciben del extranjero, y especialmente de Londres, confirman la presunción que hemos demostrado de que á estas horas estará terminada la cuestión peruana, y generalmente se cree que de un modo pacífico.

Los periódicos de union liberal dicen anteayer que el duque de Valencia, cansado de las contrariedades que sufre, trata de retirarse de los negocios.

El duque de Valencia ni trata de dejar la presidencia del Consejo, ni la dejará mientras conserve la confianza de la Corona y del Parlamento.

Desde anteayer circula la noticia de que los franceses van á abandonar á Roma.

Nosotros hemos visto comunicaciones muy recientes de aquella ciudad, escritas despues de estallar el conflicto producido por la Enciclica, y nada dicen de semejante abandono.

El sábado próximo se venderá en pública subasta ante el señor teniente alcalde del distrito de Palacio un caballo tasado en 1,000 rs., y que fué regalado hace dias por D. J. G. D., con el objeto de que el producto en venta se dedique á aumentar los fondos destinados á los inundados de Valencia.

Entre otras disposiciones adoptadas por la junta provincial de beneficencia para ejercer una inspeccion constante en el Hospital general, se cuenta la de la designación de dos visitadores de entre los individuos de su seno, y probablemente se nombrará otro mas, con el fin de que giren una visita diaria á dicho establecimiento alternando por semanas.

La comision de gobierno interior de la diputacion provincial continúa las gestiones con objeto de proporcionarse un local mas holgado del que hoy ocupa en el que es completamente imposible el buen servicio, puesto que hasta el reconocimiento de quintos tiene que hacerse en el mismo sitio donde despachan los oficiales. Entre otros proyectos que se han propuesto es el de edificar en parte del jardin que hay á espaldas del gobierno civil; pero nada hay resuelto todavía por ser muchas las dificultades con que se tropieza.

De la Agencia Havas recibimos ayer los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

- Paris, 17.
Hoy, al terminar la cotización de la Bolsa, quedaron los fondos á los precios siguientes:
 3 por 100 francés, 66-75.
 4 1/2 francés, 95.
 Diferido español, 41.
 Ferrocarril de Sevilla á Cádiz, 272.
 Moviliario francés, 957.
 Crédito territorial francés, 1,270.
 Ferrocarril de Zaragoza, 320.
 Moviliario español, 587.
 Ferrocarril portugués, 280.
 Londres, 17.
 Consolidados ingleses, 90 1/8.
 3 por 100 portugués, 47 1/2.
 Fondos mejicanos, 3 por 100 antiguo, 28 1/8.
 Idem brasileños, 85.
 Idem italianos, 64 6/8.

El Sr. D. Arturo Soria acaba de publicar una interesante memoria relativa á la aplicacion del aire comprimido á la locomocion en los caminos de hierro. Con la resolucion de este problema, segun el autor, se aumentará la rapidez de la locomocion en los caminos de hierro, se harán imposibles los incendios y explosiones, se disminuirán algun tanto las probabilidades de descarrilamientos, se suprimirán los inmensos gastos que origina el carbon de piedra, y finalmente, se proporcionarán grandes economías á las empresas.

Anteayer recibieron la investidura de licenciados en la facultad de Derecho los distinguidos jóvenes D. Antonio Enias, D. José Ibañez, D. Arturo Hamblat y don José Martín Mendia, estando el primero encargado del discurso oral y el segundo del de gracias.

El Consejo de ministros no se ha ocupado todavía en conjunto de los planes rentísticos del Sr. Barzanallana; pero ante las encontradas opiniones emitidas por la prensa sobre dichos planes, nosotros tenemos la seguridad de que es cosa resuelta acudir al patriotismo nacional para la colocacion de los billetes hipotecarios.

El consejo de Estado se ha ocupado ayer en examinar la enciclica que anteayer le remitió el gobierno. Podemos insistir del modo mas terminante en que si el Consejo opina por la recogida de algunos párrafos, el gobierno no dará su exequatur á la enciclica.

El Nuncio de Su Santidad, por mas que otra cosa quieran hacer creer los periódicos, no solamente no ha comunicado al gobierno de S. M. la enciclica, sino que sabemos positivamente que no ha recibido orden alguna de la corte de Roma para comunicarla.

Los obispos se escuspan de haber publicado la enciclica e los boletines eclesiásticos, con la circunstancia de haberse dado á luz anteriormente en los periódicos políticos y no creer que les esté vedado hacer lo que á los demás españoles.

De la Agencia Peninsular hemos recibido ayer los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 17.
 El periódico la «Gazette du Midi» ha recibido una segunda advertencia, por haber publicado una carta del señor obispo de Nîmes atacando violentamente á las leyes del imperio y disputando sus poderes al Consejo de Estado (1).

La mala inglesa, que procedente de Atenas acaba de pasar por Paris, trae despachos presentando la situacion de Grecia bajo un aspecto muy poco satisfactorio.

«El Monitor» publica noticias de la Argelia con fecha del día 12.

Sidi-Lalah ha abandonado á sus partidarios, saliendo con dirección á Metli. Su hermano, Sidi-Roubir, se ha puesto en comunicacion con el comandante Gerifille, y las tribus siguen sometiéndose.

Las últimas noticias de Túnez dicen que la solucion de la cuestion del conflicto entre el Bey y los insurrectos, va á tener lugar en la frontera, donde ha habido un combate reñido entre estos últimos y las tropas regulares. Los insurrectos han tenido pérdidas considerables, y su Bey, Sidi-Ali-Ben-Gsedarum, ha atravesado la frontera en Tebessa, dirigiéndose á Constantina.

Berlin, 16.
 Mr. Grabone ha sido reelegido presidente de la Cámara de los diputados. En su discurso, ha dicho: «La Constitución de 1848 está muy amenazada: se quiere ahogar la voz de la opinion pública con el ruido de hazas militares. Se quiere obligar á los representantes de la nacion á una sumision humillante.

«Seamos firmes, y la opinion pública nos apoyará para la conservacion de la Constitución de Augsburgo.»

Viena, 16.
 La «Gaceta» austriaca confirma la protesta hecha por el gobierno contra los extraños principios contenidos en la última circular de M. de Bismark, relativa á la situacion de Prusia respecto á la confederacion.

Por primera vez se reunió anteayer en el Congreso la comision de cuentas con el fin de constituirse y de acordar las bases de sus graves tareas. Nombre presidente de la comision al Sr. Villanova y secretario al Sr. Bayo y discutidos los principales puntos que han de fijar la marcha de la comision, acordó esta presentar en breve el dictamen sobre las primeras cuentas del Estado que estan pendientes de la sancion legislativa.

La emperatriz Eugenia acaba de regalar á la ciudad de San Sebastian un magnifico jarro de porcelana de Sevres con su retrato, el cual ha sido colocado en el salon consistorial frente al otro jarro regalado hace pocos años por el emperador Napoleon. En el centro del tintero donde se conservan estas muestras del aprecio que los emperadores franceses hacen de la capital de Guipúzcoa, figura el busto de nuestra augusta soberana.

Segun nos han informado, los escribientes y ordenanzas de la direccion general de la Guardia civil, contando para ello con la autorizacion de sus jefes y el beneplácito del gobernador civil de la provincia, han acordado verificar una funcion dramática en el teatro del Recreo, el 28 del actual, á beneficio de la viuda é hijos de uno de sus compañeros, muerto alevosamente por un criminal, á quien trataba de aprehender, y de cuyo hecho tienen ya conocimiento nuestros lectores. Digna es de todo elogio esta idea, y nosotros nos complacemos en hacer público esos rasgos de filantropía que tanto contribuyen á dar brillo y realce á una institucion cuyos individuos todos nos están dando repetidos ejemplos de verdadera caridad cristiana.

El Internacional dice que el cond. Russell ha manifestado su gran satisfaccion al gobierno español por el proyecto de ley en que anuncia evacuar la isla de Santo Domingo. Toda la prensa inglesa ha saludado tambien esta medida con grandes aplausos, y el Times declara que si esta medida mortifica al amor propio español es porque nuestra patria ignora el efecto que ha producido en Europa, añadiendo que desde hace muchos años nada se ha anunciado desde Madrid que sea tan honroso para el gobierno y el pueblo español.

El sábado fué arrestada en Barcelona una sirviente, á la que se acusa de conato de envenenamiento en la persona de su amo: la niña habia mezclado nada menos que ácido colorhídrico en el vino que debia servirle.

Ayer tarde debió leerse en el Congreso el proyecto de ley pidiendo á los contribuyentes un anticipo de 500 millones, garantido por cédulas hipotecarias

(1) Este parte aclara la equivocacion de anteayer, y justifica la reserva de la Agencia, pues sin duda por el mal estado de la línea eléctrica, la mayor parte de los desprecios vienen sin sentido.

(Nota de la Agencia.)

que se entregarán á los contribuyentes y que disfrutará del interés del 6 por 100; pero no ha podido leerse por una dificultad material de secretaría. Se leerá hoy.

Los jefes y oficiales de lanceros de España, han regalado á su coronel don Antonio Hernandez de la Molina en el día de su santo, un precioso album construido en Paris con los retratos de todos ellos. Las personas que han tenido ocasion de verlo hacen de él grandes elogios y lo consideran digno de la corporacion que lo regala y de la persona á quien se dedica.

Los que mas temen una escision con la corte de Roma creen que se podia encontrar salida al conflicto producido por la enciclica, siguiendo la conducta de Austria, que ha permitido la publicacion de dicho documento, con la protesta de que no ha de perjudicar á los derechos del trono y de la nacion. Pero este término medio no puede adoptarse en España, porque el Concordato celebrado con Austria, la corte de Roma puede entenderse con los obispos austriacos sin conocimiento de su gobierno, y las leyes tradicionales de España, leyes que el gobierno se halla firmemente resuelto á cumplir, no permiten que se publiquen oficialmente ni se hagan preceptivas las bulas ni los breves pontificios sin obtener antes el exequatur de la Corona.

La sesion del CONGRESO de AYER se ha reducido á la lectura de varios dictámenes de la comision de actas.

Ayer se ha encargado interinamente de la subsecretaría del ministerio de la Gobernacion, el Sr. Valero y Soto.

La sesion del SENADO de AYER empezó á las dos y cuarto, leyéndose el acta de la anterior, que fué aprobada.

Se aprobaron sin discusion varios dictámenes de la comision de calidades.

Juró y tomó asiento como senador el general Gasset.

Entrando en el orden del dia, continuó su interrumpido discurso el señor ministro de Estado, entrando á contestar al discurso del Sr. Bermudez de Castro, y asegurando que respecto á la política exterior dicho señor solo habia hablado de la cuestion del Perú, que era el único punto vedado á la discusion, conforme á las prácticas parlamentarias en todos los países constitucionales, pues cuando hay una negociacion pendiente, de cuya negociacion puede resultar una guerra, hasta que el gobierno manifieste que no es conveniente tratar de ella, para que los Cuerpos colegisladores accedan á la demanda del gabinete, en obsequio de los intereses del país.

De esto dedujo el señor ministro, que no siendo oportuno tratar de la cuestion del Perú, no se ocupará de ella, y rogó al patriotismo del Sr. Bermudez de Castro, que no insistiese en examinarla.

Negó que el gobierno presentase con extraordinaria pompa el despacho telegráfico en que se anunciaba la llegada de fuerzas á la escuadra española en las islas Chinchas, asegurando que si lo leyó el orador desde la tribuna era porque al mismo tiempo tenia que leer un proyecto de ley.

Ponderó además la importancia de dicho parte que calmaba la ansiedad existente por la incertidumbre que reinaba sobre lo que podria haber ocurrido á nuestra escuadra despues de la pérdida de la fragata *Trunfo*.

Refiriéndose á la política interior, y contestando á la pintura que habia hecho el Sr. Bermudez de Castro de las variaciones del partido moderado, dijo que en la naturaleza humana habia dos tendencias, una progresiva y otra conservadora, tendencias que se habian observado en todas épocas, y con este motivo hizo una ligera reseña histórica.

A la segunda de ellas responde en España el partido moderado, que en toda nuestra época constitucional, desde el año 12, ha existido, como ha existido tambien la tendencia progresista, bien con éste, bien con otro nombre, por lo cual no puede decirse, que ni el partido moderado, ni el progresista ha muerto.

El señor Ros de Olano pidió la palabra.

En 1844 aseguró que el partido moderado no se dividió, aunque la fraccion puritana mostrase aspiraciones distintas en algunos puntos de conducta, solamente de conducta que no alteran en nada el credo político del partido.

Defendió su conducta personal como individuo del ministerio puritano.

Achaó la subdivision que sufren hoy los partidos políticos, á que muchas de las personas que forman en ellos no quieren reconocer autoridad ninguna, y atienden mas á personalidades que á los intereses de las doctrinas que defiende el partido, no atendiendo á la abnegacion y paciencia que deben tener los hombres políticos.

Aseguró que el año 52 el partido moderado estaba en el comité en contra del ministerio, porque el comité defendia que no se alterase en nada el credo constitucional del partido.

Defendió la calificacion de histórico que el Sr. Arrazola habia dado al partido moderado en el sentido de que su ministerio era representacion del partido moderado que figuraba en la escena política desde hace muchos años.

El orador no tuvo inconveniente en llamar al partido moderado conservador para acomodarse á la índole de los tiempos, y porque el calificativo de conservador parece que es menos restrictivo que el de moderado.

Aseguró que el ministerio del general

Lersundi, de que formó parte el señor Bermudez de Castro, era moderado.

Despues vinieron tiempos calamitosos, que no se pueden juzgar hoy con imparcialidad.

El año 57 volvió al poder el partido moderado, y despues del gabinete del duque de Valencia, vino el gabinete Armero-Mon, de que formó parte el señor Bermudez de Castro, y entonces estaba el partido moderado en la mayoría de la Cámara, ante cuyo voto secreto se retiró aquel gabinete, dando prueba de respeto parlamentario; pero cuyo voto no probaba que aquel ministerio no hubiese tenido el apoyo de aquella Cámara si hubiese tenido ocasion de desarrollar una política conservadora.

Vino despues al poder la union liberal, que favorecida por las circunsancias y aprovechándose de ellas duró en el poder cinco años próximamente; pero despues de este tiempo le sucedió lo que á todas las cosas humanas, es decir, que murió, y murió de muerte natural, sin que nadie le matase, sucediéndose varios ministerios que con el lema de conservadores liberales trataron de aunar las fuerzas conservadoras, y uno de estos gabinetes disolvió las Cortes de la union liberal, que era su verdadera representacion, decreto de disolucion que no tuvo inconveniente en ofrecerse á firmarlo el Sr. Bermudez de Castro, hoy campeón de ese partido.

Contestando al cargo del Sr. Bermudez de Castro, de que el ministerio habia dado muchas cruces, dijo que las dadas habian sido á personas que por sus servicios al país las merecian, no habiendo ningun abuso en ello, pues el premiar á quien no lo habia sido antes, no es abusar.

Negó que el ministerio del año 57, presidido por el duque de Valencia, hubiese puesto á toda España en estado de sitio, diciendo que lo que hizo aquel gabinete era prepararse á resistir un movimiento revolucionario de nuevo género, desconocido en España desde los tiempos de las germanías de Valencia, un movimiento contra el orden social y la propiedad, que éste era el carácter del motin de Arabal, movimiento reprobado por todos los partidos políticos.

Manifestó que si el ministerio que sucedió entonces al del duque de Valencia levantó el estado de sitio y tomó otras providencias parecidas, fué porque ya estaba sofocado y reprimido el movimiento á que se referia antes.

Defendió al gobierno del cargo del Sr. Bermudez relativo á que habia dado participacion en los municipios al partido progresista, manifestando que el gobierno se alegraba mucho de que los progresistas se hubiesen presentado en la lucha electoral para los puestos municipales, pues entrando en los ayuntamientos se establecia dentro de estos una fiscalizacion de doctrina á doctrina que tenia que ser beneficiosa al país, sintiendo el gabinete mucho que se retrajese en las elecciones para diputados á Cortes, pues si así no hubiera sucedido, las discusiones serian mas provechosas.

Examinando á su vez la conducta de la union liberal, manifestó que deseaba conocer de qué manera este partido deseaba resolver las cuestiones pendientes, pues sus soluciones, mientras estuvo en el poder, ó fueron conservadoras como la que dió á las cuestiones de amortizacion y de descentralizacion administrativa, ó no dió soluciones á cuestiones políticas de grande importancia, como la de reforma constitucional y la de imprenta.

Recordó lo que sobre la union liberal habia dicho el Sr. Cánovas en el Congreso, cuando la calificacion de pan-unionismo.

Recordó tambien, por último, que el Sr. Bermudez de Castro, adelantándose, aunque poco tiempo, á la muerte de aquel partido, pronunció uno de sus mas brillantes discursos contra él.

Terminó diciendo que deseaba terminasen las cuestiones de personas, para que se discutiesen doctrinas.

El general Serrano pidió la palabra en contra.

El presidente de la comision, Sr. Carrañol, cedió, á nombre de ésta, la palabra al señor marqués de Miraflores, que la habia pedido para una alusion personal.

El señor marqués de Molins recordó que tenia pedida la palabra para rectificar.

El señor marqués de Miraflores dijo que él hablaba únicamente para ver si podia traer al árbol de la monarquía y de la conservacion, las ramas de él separadas.

Recordó que él habia apoyado al gabinete O'Donnell y ahora apoyaba al gabinete Narvaez, porque no hacia política de partido, y estaba al lado de los gobiernos formales y capaces de dirigir con acierto los destinos del país.

Aseguró que ántes del año 48 la doctrina vigente fué que para gobernar era preciso resistir, mientras que despues de aquella fecha, la doctrina vigente, y la que se observa en todas las naciones civilizadas, es que gobernar es transigir.

Concretándose al discurso del Sr. Bermudez de Castro, dijo que sus ideas no eran las defendidas por la union liberal, porque así lo demuestra el discurso que pronunció contra dicho partido, del cual leyó el final, y fundándose en esto preguntó al general O'Donnell si el Sr. Bermudez era actualmente verdadero representante de la union liberal, pues en tal caso seria preciso que la union liberal declarase cuáles eran los nuevos principios que dicho partido pensaba practicar si llegaba al poder.

Sobre la cuestion del Perú aseguró que se adhería á lo dicho por el Sr. Llo-

rente y al deseo del gobierno de que no se tratase de este asunto, y retiró solo que cuando llegó al poder remitió al general Pinzon un despacho manifestando las ideas que el gobierno tenia sobre la conducta que debia observar la escuadra. (Leyó un párrafo de este despacho).

Explicó cómo sucedió el atentado de Talanbo, segun el despacho recibido del consúl de Lima, y preguntó al gobierno si éste se proponia adoptar la idea del orador, de no tener mas que relaciones comerciales con las repúblicas hispano-americanas, acreditando en ellas consúles, ó si queria continuar las desgraciadas relaciones diplomáticas que hasta ahora hemos tenido.

Llegando á la cuestion de Santo Domingo dijo, que el gabinete presidido por él, juzgó esta cuestion con el único criterio de que la bandera española debia no abatirse, ni por los habitantes de Santo Domingo, ni por nadie. La cuestion de la anexion no la discutió aquel gobierno, y el orador cree que fué un brillante deseo, pero un mal negocio.

Anunció que el marqués de la Habana en su día explicaría los esfuerzos que hizo aquel ministerio para sofocar la insurreccion. Solo leyó una nota para probar que durante los cuatro primeros meses de la insurreccion se enviaron á aquella isla ocho buques de guerra ademas de los mercantes, conduciendo mas de 16,000 hombres; de modo que no era exacta la acusacion hecha por el Sr. Calderon Collantes al ministerio que él presidió, de que durante los primeros tiempos de la insurreccion habia dejado desamparada la isla de Santo Domingo.

Aseguró que el ministerio del Sr. Bravo Murillo, de que él formó parte, no intentó dar golpe de Estado, como habia asegurado el Sr. Bermudez de Castro, sino que propuso una reforma, mala ó buena, que las Cortes debian juzgar; por consiguiente no hubo golpe de Estado.

Manifestó que él no habia sido embajador de la union liberal en Roma, como habia dicho el Sr. Bermudez de Castro, sino de su país y de su Reina, y que lo único que preguntó al duque de Tetuan, fué cuál era la política del gobierno respecto á la Santa Sede, política que debe confesar era cual correspondia á las tradiciones de nuestra patria.

Refiriéndose al marqués de Molins, dijo que la reciente promocion de senadores no podia matar al Senado, pues el Senado no podia morir á manos de un gobierno conservador; que quien podia matar al Senado era la revolucion, que ya en época no lejana lo tuvo cerrado dos años.

Dijo que él hubiera aconsejado al gobierno que no nombrase tantos senadores, pero que tambien recordaba por los tiempos en que habia sido presidente del Senado, que muchas veces no podia votarse por faltar el número necesario de señores senadores.

Aseguró que el gobierno del conde de San Luis debió haberse retirado ante el voto de los 105.

Contestando á la comparacion que habia hecho el marqués de Molins de la conducta del ministerio Polignac en Francia respecto á la Cámara de los Pares, con la seguida por el ministerio actual con el Senado, dijo, que esta comparacion de que se habian querido deducir consecuencias peligrosas á elevadas instituciones, no era exacta.

La dinastía de que era representante Carlos X, habia sido impuesta por las bayonetas extranjeras despues de la revolucion, mientras que en España la dinastía no habia sufrido tal desgracia.

Y terminó la primera parte de su discurso, diciendo que el día en que la democracia intentase realizar sus planes, la nacion se levantaria como un solo hombre, gritando: ¡Viva Isabel II!

Pasadas las horas de reglamento, se levantó la sesion.

Eran las cinco y media.

Dicese que el anticipo que va á pedir el gobierno á los contribuyentes solo alcanzará á los que paguen de 200 reales en adelante de contribucion directa anual.

La Agencia Havas nos remite ayer tarde el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO:

Paris, 17 (recibido el 18.)
 Una carta del ministro de Negocios extranjeros de Venezuela dice que se ha restablecido la paz con la Guayana.

Una correspondencia particular del Perú, fecha 15 de diciembre, inserta en «La Patrie», dice que el presidente Pezet ha manifestado al jefe de la oposicion, Sr. Castilla, que declararia inmediatamente la guerra á España, si dicho Sr. Castilla queria aceptar el mando de la flota peruana para tomar á viva fuerza las islas Chinchas.

Castilla rehusó, dando de este modo razon á Pezet, el cual se ha hecho nuevamente dueño de la situacion.

Se esperan nuevas negociaciones entre España y el Perú.

Ha fallecido en Santander el Sr. don José de la Hoz, persona dignísima, y hermano de nuestro particular y respetable amigo D. Pedro de la Hoz, propietario de «La Esperanza», al que acompañamos en su justo dolor.

Un periódico de Santander da la noticia en los siguientes términos, y rindiendo un justo tributo á la buena memoria del finado:
 «El Sr. D. José María de la Hoz falleció en el día de ayer. Un numeroso concurso acompañaba esta mañana su cadáver al cementerio, despues de haber asistido á la celebracion de los oficios mortuorios en la iglesia de San Francis-

CABALLO EN VENTA.—SE VENDE uno de silla en la calle de Cañizares, núm. 12. El portero de dicha casa dará razón.

EL CONDE DE VERNAY tiene la honra de anunciar al público, que su nueva fotografía artística se halla establecida en la calle de Pontejos, núm. 6.

PONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado a la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones decentes y cómodas. Se sirven cubiertos de 8 rs. en adelante.

SE ARRIENDA EN PUBLICA SUBASTA estrajudicial, a pasto y labor, y por término de cuatro años, tres mil fanegas de tierra, en la dehesa de Capice-latro, término jurisdiccional de la villa de Esaalona de Alberche, provincia de Toledo, propia de la señora viuda y herederos de D. Francisco Navarro, bajo el pliego de condiciones que estará de manifiesto en casa de la citada señora viuda en Toledo, calle del Arco de Palacio, núm. 5; en el oficio del notario de igual vecindad, D. Juan García Gómez, calle de la Sal, núm. 10; y en la casa labranza de dicha dehesa.

La subasta tendrá lugar en la citada notaría, el domingo 29 de enero del corriente año, y hora de las doce de su mañana.

LA PENINSULAR.—DEBIENDO esta compañía proceder a la confección de diez jardines para otras tantas casas de las que construye en la Quinta del Espíritu Santo, se adjudicarán los trabajos por subasta pública, que tendrá lugar el 29 del corriente a las doce del día en las oficinas de la dirección calle Mayor, números 48 y 20.

El pliego de condiciones, la memoria de trabajos, plantaciones y planos, se hallan de manifiesto en la administración de la Quinta del Espíritu Santo todos los días.

Madrid, 15 de enero de 1865.—El director general, PASCUAL MADRIZ.



EL EXCMO. E ILMO. SEÑOR

D. JOSE LOPEZ REQUENA
falleció el 27 de diciembre último.

Todas las misas que se celebran el jueves 19 del corriente, en la iglesia parroquial de San Martín, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda e hijos suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la misa de novenario que en sufragio se celebra el viernes 20 en la iglesia parroquial de Santa Cruz, á las diez de la mañana.

VISO AL PUBLICO.—EL ANTIGUO y acreditado almacén de leña seca para chimeneas y estufas, se halla abierto, dándola á 3 rs. arroba, en la calle del Almendro, núm. 8.

COMBREROS Y GORRAS DE LOS MEJORES modelos de París y Londres. Calle de Felipe III, núm. 7, y calle de Jacometrezo núm. 19, tiendas.

Gran rebaja en los precios. Se construyen gorras de uniforme para militares, colegiales y otras corporaciones.

SE VENDE UNA CASA DE RECREO, cómoda por estar á una hora de esta corte por el ferro-carril del Mediodía, y á 13 kilómetros de Aranjuez. Informarán en la calle del Horro de la Mata, núm. 2, piso segundo.

UN MATRIMONIO CEDE UNA HABITACION amueblada. Corredora baja, núm. 39, portería, informarán.

SE TRASPASA O VENDE UN CAFE en Aranjuez, calle del Real, núm. 8 y 10. Dirijirse á Antonio Gonzalez en dicho real Sitio.

ACADEMIA PREPARATORIA PARA carreras especiales, dirigida por D. José Molina y Vereterra, capitán, teniente que ha sido de artillería. Estudios de San Isidro, 5 y 7, principal. Se da y remite á provincias á las personas que lo soliciten el reglamento de la misma.

EN LA NOCHE DEL JUEVES 12 del corriente se quedarán olvidados en el teatro Real, fila 16, butaca núm. 7, unos jermelos; y aunque inmediatamente se buscaron, no han sido hallados.

Por tanto, se suplica al que los haya encontrado, se sirva presentarlos en la calle de la Montera, núm. 33, segundo; donde se le darán las señas y la correspondiente gratificación.

SE VENDE UN CABALLO MISTO de yegua andaluza y caballo árabe, con 7 años sobre la marca. Duque de Alba, 8, segundo, izquierda, darán razón.

PERDIDA.—EL DIA 9 DEL CORRIENTE se ha perdido en las inmediaciones de la Puerta del Sol un perro galgo, misto de podenco, color blanco oscuro; la persona que se lo haya encontrado y quiera devolverlo, puede hacerlo en la calle de la Hileras, núm. 5, cuarto segundo, donde se darán más señas y una gratificación.

SORTEO DE LA LOTERIA CELEBRADO EL MIERCOLES 18 DE ENERO DE 1865.

LISTA DE LOS NUMEROS PREMIADOS, TOMADOS AL OIDO.

Cent.	mil.	2 mil.	3 mil.	4 mil.	5 mil.	6 mil.	7 mil.	8 mil.	9 mil.	10 mil.	11 mil.	12 mil.	13 mil.	14 mil.	15 mil.	16 mil.	17 mil.	18 mil.	19 mil.	20 mil.	21 mil.	22 mil.	23 mil.	24 mil.	25 mil.	26 mil.	27 mil.	28 mil.	29 mil.	30 mil.	31 mil.	32 mil.	33 mil.	34 mil.	35 mil.	36 mil.	37 mil.	38 mil.	39 mil.	40 mil.	41 mil.	42 mil.	43 mil.	44 mil.				
9	1.487	2.005	3.796	4.780	5.910	6.478	7.074	8.188	9.980	10.899	11.236	12.824	13.178	14.971	15.090	16.743	17.780	18.797	19.806	20.835	21.863	22.880	23.886	24.712	25.086	26.396	27.487	28.034	29.876	30.488	31.337	32.823	33.017	34.803	35.458	36.664	37.633	38.506	39.286	40.882	41.618	42.354	43.090	43.826	44.562			
948	1.006	2.444	3.887	4.202	5.303	6.767	7.498	8.921	9.728	10.707	11.687	12.615	13.690	14.410	15.660	16.249	17.046	18.396	19.490	20.417	21.368	22.387	23.369	24.343	25.312	26.280	27.248	28.216	29.184	30.152	31.120	32.088	33.056	34.024	34.992	35.960	36.928	37.896	38.864	39.832	40.800	41.768	42.736	43.704	44.672			
471	1.574	2.112	3.598	4.081	5.243	6.312	7.389	8.578	9.815	10.311	11.382	12.418	13.631	14.810	16.060	17.287	18.514	19.741	20.968	22.195	23.422	24.649	25.876	27.103	28.330	29.557	30.784	32.011	33.238	34.465	35.692	36.919	38.146	39.373	40.600	41.827	43.054	44.281	45.508	46.735	47.962	49.189	50.416	51.643	52.870	54.097		
368	1.620	2.612	3.244	4.350	5.483	6.652	7.821	9.089	10.357	11.625	12.893	14.161	15.429	16.697	17.965	19.233	20.501	21.769	23.037	24.305	25.573	26.841	28.109	29.377	30.645	31.913	33.181	34.449	35.717	36.985	38.253	39.521	40.789	42.057	43.325	44.593	45.861	47.129	48.397	49.665	50.933	52.201	53.469	54.737	56.005	57.273		
294	1.763	2.548	3.824	4.843	5.682	6.851	8.020	9.389	10.758	12.127	13.496	14.865	16.234	17.603	18.972	20.341	21.710	23.079	24.448	25.817	27.186	28.555	29.924	31.293	32.662	34.031	35.400	36.769	38.138	39.507	40.876	42.245	43.614	44.983	46.352	47.721	49.090	50.459	51.828	53.197	54.566	55.935	57.304	58.673	60.042	61.411	62.780	
442	1.989	2.948	4.224	5.243	6.182	7.351	8.520	9.889	11.258	12.627	13.996	15.365	16.734	18.103	19.472	20.841	22.210	23.579	24.948	26.317	27.686	29.055	30.424	31.793	33.162	34.531	35.900	37.269	38.638	40.007	41.376	42.745	44.114	45.483	46.852	48.221	49.590	50.959	52.328	53.697	55.066	56.435	57.804	59.173	60.542	61.911	63.280	64.649
788	1.901	2.864	4.140	5.159	6.178	7.347	8.516	9.885	11.254	12.623	13.992	15.361	16.730	18.099	19.468	20.837	22.206	23.575	24.944	26.313	27.682	29.051	30.420	31.789	33.158	34.527	35.896	37.265	38.634	40.003	41.372	42.741	44.110	45.479	46.848	48.217	49.586	50.955	52.324	53.693	55.062	56.431	57.800	59.169	60.538	61.907	63.276	64.645
265	1.910	2.922	4.202	5.221	6.240	7.409	8.578	9.947	11.316	12.685	14.054	15.423	16.792	18.161	19.530	20.899	22.268	23.637	25.006	26.375	27.744	29.113	30.482	31.851	33.220	34.589	35.958	37.327	38.696	40.065	41.434	42.803	44.172	45.541	46.910	48.279	49.648	51.017	52.386	53.755	55.124	56.493	57.862	59.231	60.600	61.969	63.338	64.707
789	1.970	2.982	4.264	5.283	6.302	7.471	8.640	10.009	11.378	12.747	14.116	15.485	16.854	18.223	19.592	20.961	22.330	23.699	25.068	26.437	27.806	29.175	30.544	31.913	33.282	34.651	36.020	37.389	38.758	40.127	41.496	42.865	44.234	45.603	46.972	48.341	49.710	51.079	52.448	53.817	55.186	56.555	57.924	59.293	60.662	62.031	63.400	64.769
745	1.613	2.625	3.901	4.920	5.939	7.108	8.277	9.646	11.015	12.384	13.753	15.122	16.491	17.860	19.229	20.598	21.967	23.336	24.705	26.074	27.443	28.812	30.181	31.550	32.919	34.288	35.657	37.026	38.395	39.764	41.133	42.502	43.871	45.240	46.609	47.978	49.347	50.716	52.085	53.454	54.823	56.192	57.561	58.930	60.299	61.668	63.037	64.406
378	1.817	2.829	4.105	5.124	6.143	7.312	8.481	9.850	11.219	12.588	13.957	15.326	16.695	18.064	19.433	20.802	22.171	23.540	24.909	26.278	27.647	29.016	30.385	31.754	33.123	34.492	35.861	37.230	38.599	39.968	41.337	42.706	44.075	45.444	46.813	48.182	49.551	50.920	52.289	53.658	55.027	56.396	57.765	59.134	60.503	61.872	63.241	64.610
332	1.817	2.829	4.105	5.124	6.143	7.312	8.481	9.850	11.219	12.588	13.957	15.326	16.695	18.064	19.433	20.802	22.171	23.540	24.909	26.278	27.647	29.016	30.385	31.754	33.123	34.492	35.861	37.230	38.599	39.968	41.337	42.706	44.075	45.444	46.813	48.182	49.551	50.920	52.289	53.658	55.027	56.396	57.765	59.134	60.503	61.872	63.241	64.610
809	1.075	2.074	3.350	4.369	5.388	6.557	7.726	9.095	10.464	11.833	13.202	14.571	15.940	17.309	18.678	20.047	21.416	22.785	24.154	25.523	26.892	28.261	29.630	31.000	32.369	33.738	35.107	36.476	37.845	39.214	40.583	41.952	43.321	44.690	46.059	47.428	48.797	50.166	51.535	52.904	54.273	55.642	57.011	58.380	59.749	61.118	62.487	
872	1.468	2.467	3.743	4.762	5.781	6.950	8.119	9.488	10.857	12.226	13.595	14.964	16.333	17.702	19.071	20.440	21.809	23.178	24.547	25.916	27.285	28.654	30.023	31.392	32.761	34.130	35.499	36.868	38.237	39.606	40.975	42.344	43.713	45.082	46.451	47.820	49.189	50.558	51.927	53.296	54.665	56.034	57.403	58.772	60.141	61.510	62.879	
406	1.925	2.924	4.200	5.219	6.238	7.407	8.576	9.945	11.314	12.683	14.052	15.421	16.790	18.159	19.528	20.897	22.266	23.635	25.004	26.373	27.742	29.111	30.480	31.849	33.218	34.587	35.956	37.325	38.694	40.063	41.432	42.801	44.170	45.539	46.908	48.277	49.646	51.015	52.384	53.753	55.122	56.491	57.860	59.229	60.598	61.967	63.336	64.705
45	1.889	2.888	4.164	5.183	6.202	7.371	8.540	9.909	11.278	12.647	14.016	15.385	16.754	18.123	19.492	20.861	22.230	23.599	24.968	26.337	27.706	29.075	30.444	31.813	33.182	34.551	35.920	37.289	38.658	40.027	41.396	42.765	44.134	45.503	46.872	48.241	49.610	50.979	52.348	53.717	55.086	56.455	57.824	59.193	60.562	61.931	63.300	64.669
841	1.889	2.888	4.164	5.183	6.202	7.371	8.540	9.909	11.278	12.647	14.016	15.385	16.754	18.123	19.492	20.861	22.230	23.599	24.968	26.337	27.706	29.075	30.444	31.813	33.182	34.551	35.920	37.289	38.658	40.027	41.396	42.765	44.134	45.503	46.872	48.241	49.610	50.979	52.348	53.717	55.086	56.455	57.824	59.193	60.562	61.931		